

Hoy, 30 de enero del 2020, se firmó el convenio interinstitucional, entre la unidad de Gestión Educativa Local Jaén y la Municipalidad Distrital de Bellavista, con el propósito de fortalecer el desarrollo integral de los estudiantes y la promoción de la mejora de la calidad de los aprendizajes; a través de la implementación de las estrategias regionales que se establecen en modelo de la ESCUELA DECO, orientada al mejoramiento de la calidad de vida de los estudiantes de las II.EE. del distrito de Bellavista y por ende de la provincia de Jaén, con la participación de la comunidad educativa, contribuyendo así al desarrollo sostenible de nuestra sociedad, convirtiendo a cada I.E. en un centro de aprendizaje auténtico y pertinente de creatividad, innovación e integración, en una convivencia respetuosa y responsable en el ejercicio de deberes y derechos.